



# PROVINCIA



EL TAJO, «CLOACA MAXIMA DE EUROPA».—Así era el Tajo medio siglo atrás aguas arriba del puente toledano de Alcántara. En los últimos años, según ha demostrado el ingeniero Gamaliel Martínez Bascarán en el Boletín Informativo del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo, ha ganado al Rin, el río más contaminado de todos los europeos, el denigrante calificativo de «cloaca máxima de Europa». En este número de PROVINCIA se publica un interesante trabajo del ingeniero D. Manuel Díaz-Marta sobre el futuro de la cuenca del Tajo, íntimamente ligado a la calidad de sus aguas a su paso por la provincia de Toledo.